



12.11.2025 00:00 CET

**Tombola für den guten Zweck:
Thyssenkrupp Automotive Systems
GmbH in Leipzig**

Im Rahmen einer Betriebsfeier der Thyssenkrupp Automotive Systems GmbH, Niederlassung Leipzig, bei der rund 120 Mitarbeitende zusammenkamen, wurde eine Tombola zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz organisiert. Durch den Verkauf der Lose kam eine beeindruckende Summe von 1.012 Euro zusammen. Am 12. November übergab Mathias Obst den Erlös persönlich an Bärenherz.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Mitarbeitenden, die mit ihrer Teilnahme an der Tombola zum Gelingen der Aktion beigetragen haben, sowie bei thyssenkrupp für die wertvolle Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314